

# 昭和小学校だより

第10号  
R1.9.24(塩田)



## 昭和小版・環境ISO活動



9月18日の光っ子集会で、環境委員会を中心に取り組んでいる4つのエコレンジャー活動について確認しました。無駄をなくし、使える物は大事にしていく心が育っていくといいなと思います。

エコオレンジ : 消灯  
エコブルー : 節水  
エコホワイト : ゴミの分別とリサイクル  
エコグリーン : 環境美化

## 知ることからはじめよう！国際理解教育 9/13(金)

八代でも外国からの観光客やアジアから働きに来ている方を多く見かけるようになりました。昭和校区にも多くの技能実習生の方がおられます。そこで、今回、国際理解教育の一環として、JICAと八代市の事業を活用し、3～6年生を対象に「おしえて青年海外協力隊」を実施しました。

まず、八代市国際課の方から八代の現在の状況についてお話を聞きました。観光や交流、特産品の取引、八代で働く人々について分かりやすく説明してくださいました。

次に、4月までソーシャルワーカーとしてスリランカで活動された【↑私たちになじみのうすいたミル語】いた本田さん(八代出身)に現地のことや活動して学ばれたことなどのお話を聞きました。現地では戸惑うことも多かったということですが、その国の歴史や文化を知ることの大切さを教えてくださいました。皆、熱心に学習し、積極的に質問もしていました。



## 5・6年生はじめての 合同修学旅行 に行ってきます！

9月26日・27日の修学旅行に備え、平和の大切さについて学んできています。

松田喜一さんの義娘の松田都実子さんをお訪ねして戦争の頃のお話を伺ったり、高校時代に平和大使としてスイスの国連に出かけた大学生のお姉さんたちの話も聞いたりしました。



また、学級会では、充実した修学旅行にするにはどうしたらよいか話し合いました。しっかり勉強し、絆を深め、成長した姿で帰ってきます！



### 敬老の日

おめでとうございます

9月15日(日)に昭和小の体育館で敬老会が行われ、1年の江崎さんと小山くんが作文を発表しました。

また、4年の井上さん、河瀬さん、松田さん、2年の河瀬くんが詩吟やピアノ演奏でお祝いしました。心温まる敬老会でした。



### 10月～の主な行事

10月 4日(金) 七中体験入学(6年) 18日(金) 就学時健康診断  
23日(水) 稲刈り(全学年) 25日(金) 八代地区陸上記録会(6年)

### 11月 8日(金) 光っ子発表会

9月6日に一斉メールでもお知らせしましたが、年度始めのPTA総会資料等で11月1日(金)としていた「光っ子発表会」を11月8日(金)に変更致しました。大きな行事を年度途中で変更することになり申し訳ありません。